保護者の声「幼稚園公開の感想」

<年長すみれ組>

- 〇日頃の様子が見られて、とても楽しかったです。室内で遊ぶ子や 外で遊ぶ子みんなが自由に好きなことをしていてよかったです。 いろいろなものの重さを量ったり、外ではさつまいものつるで縄 跳びをしたりするなど、遊びながら自然に学べる環境がとてもす てきだと思いました。
- Oはかりを使って遊んでいるところが家では出来ない事をしていて、園生活が楽しそうでした。いろんな重さで、数字にも慣れていって、楽しく学べている様子が見られました。1つの遊びをいろいろ工夫して、1時間以上も集中しているところが、他には無い南平幼稚園ならではのものが見れて良かったです。

<年中さくら組>

- ○お友達と楽しそうに遊び、お片付けまで協力してやっている姿を 見て成長を感じました。 1 人で自分がやりたいことをやるのでは なく、話し合って遊びを広げている場面も見られ良かったです。
- O子供たちが、それぞれ好きなことをしながら楽しむ姿が見られま した。やらされているのではなく、自分で選んで遊ぶのでは、

のびのびと楽しめているようでした。片づけ、返りの準備や皆で歌ったり手遊びしたりする時も、無理やりではなく、先生が上手に子供たちを導いてくれて楽しんでいると思いました。

<年少たんぽぽ組>

- O朝の準備をしてからの活動を見て、本人なりに頑張ってやっているなと思いました。「いーれーて!」と言って、かくれんぼの遊びに参加する姿や、先生方やお友達と一緒に遊んでいる時の楽しそうな表情が見られて安心しました。帰りの支度の様子も見てみたいです。
- ○先生たちがたくさん遊んでくださっていて、とても嬉しくなりました。本当によく子供たちをよく見てくれて、親ならやめさせてしまうことも安全にできるように対応してくれていて安心しました。うわばきをはくイスをバスに見立てて、「バスが来たから止まるよ!右よし、左よし、右よし!!」といいながら遊びの一部に組み込んでいたのは画期的に驚きました!!くつが左右で逆になっているときも「逆だよ!」ではなく「バナナだネ!」と声かけをしていたのは家でもやってみようと思いました!